

Un acto de amor, de esperanzas y de confianzas...

## **CEREMONIA DE IMPOSICIÓN DE PIOCHAS 2018.**

Organizada por Centro General de Padres y Apoderados

Como todos los actos rituales, la ceremonia de Imposición de Piochas es una actividad que trasciende con mucho el simple acto del padre y la madre prendiendo en la solapa del hijo o de la hija la piocha que lo destaca como alumno de cuarto medio.

“Piocha Marcos Riveros Órdenes” lleva este nombre por decisión de la dirección y profesorado del colegio en homenaje agradecido al recordado apoderado y ex presidente del CGPA (QEPD), creador de esta iniciativa tan especial.

Para nosotros esta actividad es un acto de amor, un encuentro en la esperanza y en la confianza, una creación visionaria que reúne a los alumnos de los cuartos medios con sus padres, quienes, uno a uno, prenden en la solapa de las chaquetas de cada estudiante esta pequeño distintivo donde se renuevan los afectos, el compromiso y los sueños de los estudiantes y de sus familias.

La ceremonia, sencilla en su formato y profunda en su trascendencia, destacó por una inevitable emotividad que implica, para estudiantes y para padres y apoderados tomar nota de que este, el último año de permanencia en nuestras aulas, es un tiempo en que se juegan decisiones de gran peso e importancia para el futuro de cada una y de cada uno de nuestros estudiantes de cuartos medios.

Profesores y directivos agradecemos a los integrantes del Centro General de Padres y Apoderados la disposición a mantener vigente esta primera significativa de un año que ya está en plena marcha y nos interpela a realizar los mejores esfuerzos para cumplir nuestros compromisos como estudiantes, como apoderados y como docentes.